

FEDERATION GENEVOISE DE COOPERATION

Mettons le monde en mouvement

LA FÉDÉRATION GENEVOISE DE COOPÉRATION

a la profonde tristesse de faire part du décès de

Ousmane DIANOR

membre du Conseil

Ousmane a consacré sa vie au développement, et tout particulièrement à son pays, le Sénégal. Directeur d'une organisation membre de la FGC, AccEd, et membre actif des instances de la Fédération pendant plus de 20 ans, comme président de la Commission technique et membre du Conseil, Ousmane s'est investi avec un engagement sans faille. Personnalité rayonnante, dotée d'une profonde connaissance des enjeux de développement et très proche des besoins exprimés par les acteurs et actrices de terrain, il a mené les projets avec une grande humanité.

Son départ, le lundi 10 janvier 2022, dû à une courte maladie laisse un grand vide. Nous garderons de lui un souvenir ému et reconnaissant pour ce qu'il a apporté à la FGC.

Nous adressons à son épouse et ses enfants, ainsi qu'à l'équipe d'AccEd, notre profonde sympathie.

Les obsèques auront lieu au Sénégal dans l'intimité familiale.

Pour le Secrétariat et les instances de la FGC

Catherine Schümperli Younossian
Secrétaire générale

René Longet
Président